



LA UGR ADMITIRÁ ESTE VERANO A 400 ALUMNOS MÁS DE PRIMER CURSO QUE EL PASADO AÑO

Medicina, la facultad más solicitada, aumentará sus plazas

Los estudios médicos ofertarán en julio 33 matrículas más que en el curso actual, mientras que Arquitectura Técnica, Farmacia o Economía las rebajan

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



Un 8,7 de media en selectividad era necesario el pasado año para entrar en la Facultad de Medicina. Todo un reto. Dicha nota seguramente bajará en junio, ya que se ofertarán más plazas de primer curso.

JORGE PARADINAS. GRANADA La Universidad de Granada (UGR) incrementará el número de plazas de la Facultad de Medicina en un 7,5% de cara al próximo año, lo que supone 33 matrículas extra respecto a las 220 de primer curso que se ofertaron el verano pasado. Puede parecer un incremento mínimo, pero seguro que los más de 2.000 jóvenes que en julio de 2007 se quedaron a las puertas de entrar en esta facultad echaron de menos esta treintena de plazas adicionales.

La ampliación de plazas en Medicina centró ayer parte de la reunión del Consejo de Gobierno de la UGR en sesión ordinaria, un encuentro cuyo punto fuerte fue el debate sobre los límites de admisión de alumnos de nuevo ingreso de cara al curso 2008-2009. Los responsables del campus granadino decidieron finalmente que la UGR ofrezca el próximo curso 10.844 plazas de primero, 400 más que el pasado verano. Esta propuesta se remitirá al Consejo Andaluz de Universidades para su aprobación definitiva.

La cifra de matrículas ofertadas confirma que la UGR no prevé en los años venideros grandes incrementos de estudiantes universitarios. El objetivo es estabilizarse en la actual cifra de 56.000 universitarios. Algunas de las carreras más representativas e ilustres de la UGR, de hecho, reducirán sus matrículas en el ejercicio 2008-2009. Es el caso de la Escuela de Arquitectura Técnica, con una rebaja de 19 plazas, las diplomaturas de Estadística y Maestro de Educación Primaria, con 30 matrículas menos, Ciencias Empresariales, que baja 14, o Farmacia, cuyo descenso alcanza la quincena. La mayoría de estas carreras se imparten en facultades o escuelas con problemas de espacio, una circunstancia que sin duda ha podido influir en el descenso de plazas.

En el extremo contrario, es decir, entre las carreras que ganan plazas, se encuentran la Diplomatura de Maestro de Educación Infantil, con 60 matrículas más respecto al actual curso; Maestro de Lengua Extranjera en la especialidad de inglés, con 55 plazas adicionales; Ciencias Políticas y de la Administración (20) y Filología Árabe (15). Derecho será, un año más, la carrera que más matrículas ofrecerá, con 550, una cantidad que no varía respecto al año pasado.

Nota alta. El acceso a la Facultad de Medicina de Granada exigía el pasado verano un 8,74 en selectividad. Se trataba de la segunda nota de corte más elevada de los campus andaluces. La ampliación satisface los deseos de la Junta de Andalucía, que considera que estos estudios deben ser más accesibles para los jóvenes en las universidades públicas de la comunidad autónoma y que esgrime además que faltan médicos en el sistema sanitario público. Fuentes de la Facultad de Medicina señalaron, sin embargo, que el incremento de plazas no era necesario y que no se trata de un problema de falta de profesionales médicos, sino de especialistas.

COMPARTIR



¿qué es esto?

ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

Más Ofertas Aquí

**Marco de Fotos Digital**

Te ayudamos a elegir lo mejor.

PVP: 155,00 €

**Ayudante de Cocina Cervecera**

Cambia de trabajo con Infojobs.

PVP: Consultar

**Douceur de Vie Thalgo**

Compra online cómodamente.

PVP: 52,25 €

Venta De Áticos Granada

Pisos Económicos Para Jóvenes. Te Buscamos La Opción Más Rentable.

Entradas Para La Alhambra

¿Estás Sin Entradas? Aun Tienes Oportunidad De Visitar La Alhambra.